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自 衛隊駐屯地

札幌要望（9月 27 日）

北部方面総監部、第 11 旅団長

ほか北海道防衛局幹部に冬季戦技

教育隊の移駐など、倶知安駐屯地

の更なる拡充を要望しました。

防衛白書説明会（11 月 1日）

北海道防衛局から、平成 30 年

防衛白書などに関する説明を受

けました。

中央要望（11 月 19 日）

岩屋大臣含む政務三役、山崎陸上幕

僚長ほか内局幹部に、冬季戦技教育隊

の移駐など、倶知安駐屯地の更なる拡

充を要望しました。

札 幌五輪・スポーツ振興

旭ケ丘総合公園冬季利用状況

5 月に開催した議会報告会の意見を受けて、

「クロスカントリースキー少年団の夜間練習の

際に不足していた旭ケ丘公園多目的広場の照明

の整備」について調査しました。

今年度は対応が難しいとの総合体育館からの

回答のため、来年度に向けて検討することとなり

ました。中学校体育大会（全国・全道大会）の補助金交付金

先般より調査していた外部指導者への待遇向上

について、教育委員会は中学校体育大会補助金交付

要綱を一部改正し、全道・全国大会に引率する外部

指導者に対して旅費を補助することになりました。

札幌冬季オリパラ大会

札幌市は 9月に発生した胆振東部地震を受

け、2026 年の招致を 2030 年に変更。移行するこ

とを IOC が了承したので、札幌市から引き続き招

致を続けることの報告を受けました。

ま ちづくり新幹線・高速道路等

第１倶登山橋関連

委 員：第１倶登山橋の設計変更の内容は。歩道設置などに変

更はないか。

回 答：倶登山橋の架け替えについて、約１６００万円の増額

補正。理由は橋の設計に変更があり、直線から若干の

曲線の形態に変更になったため。

新駅構想関連

委 員：まちづくり検討委員会が出した歩行者天国の案は

賛成し難い。新駅の位置は現在と変わらないか。

回 答：提言の中では歩行者優先になっているが、無電柱

化を図ってワンステップ、もしくは一方通行の可

能性などさまざまな議論をしており、駅の中心線

が南寄りになる案が提案されている。整備構想案

は３０年度中に作成し、３月の議会で報告出来る

よう努力している。

トンネル工事関連

委 員：対策土の取り扱いについて変更があった。本来空車区

間が積車となるが、道路地盤が心配される。

回 答：内容を細かく精査し、鉄道・運輸機構と対応について

検討したい。

旧胆振線跡地関連

委 員：旧胆振線跡地の宅地造成予定地の区画数、予定地の風

倒木処理の時期、移転時期の見直しは。

回 答：予定区画数は３８とし、移転対象者に対して優先販売

をする。売れ残った場合には、一般販売することも想

定している。

風倒木は４月から伐採する予定。移転期限の見直しに

ついては、鉄道・運輸機構に問合せているが、今の時

点では期限は守っていただきたいとの回答である。


